

Esculpen el Cristo de los Futbolistas Para Buenos Aires

MADRID, 21 de agosto. (AFP) El artista sevillano Luis Alvarez Duarte terminó de esculpir el Cristo del gran amor, también llamado el Cristo de los futbolistas, que se colocará en un altar de la catedral de Buenos Aires, se supo hoy aquí. Colaboraron en la financiación de la estatua los jugadores de fútbol Scotta y Bertoni.

Según el diario de Andalucía, de Sevilla, Alvarez Duarte, quien trabajó durante tres meses en la escultura, dijo ayer: "Ahora espero la llamada de la embajada diciéndome cuándo vienen a recogerla para llevarla a Buenos Aires en un avión de las fuerzas armadas ar-